



**NEW BRUNSWICK
REGULATION 2008-14**

under the
**FAMILY SERVICES ACT
(O.C. 2008-49)**

Filed February 11, 2008

**RÈGLEMENT DU
NOUVEAU-BRUNSWICK 2008-14**

établi en vertu de la
**LOI SUR LES SERVICES À LA FAMILLE
(D.C. 2008-49)**

Déposé le 11 février 2008

- 1 Form 26 of New Brunswick Regulation 81-134 under the Family Services Act is repealed and the attached Form 26 is substituted.**
- 2 Form 27.1 of the Regulation is repealed.**
- 3 This Regulation comes into force on February 11, 2008.**

- 1 La formule 26 du Règlement du Nouveau-Brunswick 81-134 établi en vertu de la Loi sur les services à la famille est abrogée et remplacée par la formule 26 ci-jointe.**
- 2 La formule 27.1 du Règlement est abrogée.**
- 3 Le présent règlement entre en vigueur le 11 février 2008.**

FORM 26
(Family Services Act, S.N.B. 1980, c.F-2.2, s.116(5))

Court File Number

DEPARTMENT OF FAMILY AND COMMUNITY SERVICES
 PROVINCE OF NEW BRUNSWICK

ASSIGNMENT

IN CONSIDERATION OF being granted assistance under the *Family Income Security Act*, I.....
of
 HEREBY ASSIGN TO the Minister an order for support made by Judge
 on the day of in the of
 against;

AND I HEREBY DIRECT (*Strike out inapplicable paragraph(s)*)

(a) The Director of Support Enforcement

(b)
 (person to whom the money payable under the order for support is paid), or

(c)
 (agency to whom the money payable under the order for support is paid),

to pay all monies paid, under the order for support by for the benefit of myself and/or
 that child or those children who are in receipt of assistance under the *Family Income Security Act* to the Minister, to be
 remitted to the Minister of Finance, care of the

THIS ASSIGNMENT AND DIRECTION shall also apply to any variation of the above-mentioned order for support.

THIS ASSIGNMENT AND DIRECTION shall continue in force during the time that I am and/or my child(ren) is/are
 in receipt of assistance under the *Family Income Security Act* and is valid for any arrears that accrue relating to that pe-
 riod of time.

DATED AT, this day of, 20....

.....
 (signature of witness)

.....
 (signature)

FORMULE 26
(Loi sur les services à la famille, L.N.-B. 1980, c.F-2.2, art.116(5))

Nº du dossier

MINISTÈRE DES SERVICES FAMILIAUX ET COMMUNAUTAIRES
PROVINCE DU NOUVEAU-BRUNSWICK

CESSION

EN CONTREPARTIE de l'assistance octroyée en vertu de la *Loi sur la sécurité du revenu familial*, je soussigné(e) de(du)..... CÈDE, PAR LES PRÉSENTES, au ministre une ordonnance de soutien rendue par le juge, le dans de contre

ET PAR LES PRÉSENTES, JE DONNE INSTRUCTION (*Rayer (les) l'alinéa(s) inutile(s)*)

- a) au directeur de l'exécution des ordonnances de soutien
- b)
(à la personne à qui les sommes d'argent payables aux termes de l'ordonnance de soutien sont payables), ou
- c)
(à l'agence à qui les sommes d'argent payables aux termes de l'ordonnance de soutien sont payables),

de payer toutes les sommes d'argent versées en vertu d'une ordonnance de soutien par à mon avantage et/ou à l'avantage de l'enfant ou des enfants qui reçoivent de l'assistance en vertu de la *Loi sur la sécurité du revenu familial* au Ministre pour qu'elles soient remises au ministre des Finances, aux soins de
.....

LES PRÉSENTES CESSATION ET INSTRUCTION sont applicables à toute modification à l'ordonnance de soutien mentionnée ci-dessus.

LES PRÉSENTES CESSATION ET INSTRUCTION demeureront en vigueur pendant toute la période où moi et/ou mon ou mes enfants recevront de l'assistance en vertu de la *Loi sur la sécurité du revenu familial* et demeurent valides quant aux arriérés qui ont été accumulés pendant cette période.

FAIT à, le 20....

.....
(signature du témoin)

.....
(signature)